

事故や火災現場からの通報 に消火栓番号を活用しては

新政会 笠間 昇

問 携帯電話が普及し、事故や火災の現場からの通報が可能になった。しかし、通報者に土地勘がないために、現場の位置を説明できないという事態が想定される。そこで、通報を受けた消防が現場を特定する情報の一つとして、消火栓の番号を活用できないか。また、標識がなく番号が表示

されていない消火栓が多くあると聞いている。番号を活用するためには、市民に分かりやすいように標識を整備する必要があると考えるがどうか。消防の指令業務が、海老名市、座間市、本市の3市合同で行われる予定だが、消火栓番号の活用を提案しないか。

答 本市では、今年1月1日現在、消火栓は886基ある。標識を設置し、分団名と恐れはないか。北の台中学校の敷地の一部は建設前、水田であった。そのため、地震で液化化現象が発生し、大上側の入り口が使用不能となる恐れがある。こうした最悪の状況を想定し、非常用の進入路を新たに作る考えはないか。

震災に備え北の台中学校に非常用進入路の設置を望む

新政会 増田淳一郎

問 市の地域防災計画では、南関東地震の避難者数を、最大で2万9050人と算出している。避難所に収容する際、1世帯4人の専有面積を5畳分の約8平方メートル、通路を1メートルと仮定した場合、市内小・中学校の体育館に収容できるのは何世帯か。また、北の台中学校への蓼川地域から

は、1世帯で通路を合わせて10平方メートルと仮定すると、小・中学校全体で1050世帯、県立高校2校に220世帯である。避難者がこれ以上に増えた場合、教室も利用するほか、協定を結ぶ地域避難所も活用していく。また、北の台中学校の進入路は、当時の設計基準に基づき整備しており、直ちに崩落したり大きく破損したりすることはないと考えている。県地震被害想定調査報告書の液化化危険度分布調査では、中学校とその周辺は液化化の可能性がない場所となっている。大上側入り口も支障がないと判断しており、新たな進入路を作る考えはない。

コンビニエンスストアでの証明書交付サービス導入を

公明党 出口けい子



市の花「ばら」

PFIを用いた市民プールの建設・運営を考えないか

公明党 内山 恵子

問 景気悪化で十分な税収が得られない自治体の財政事情は厳しく、社会資本整備に必要な公共事業費をどう確保するかは、大きな課題である。そのような中、注目されているのが、民間事業者の資金と技術を生かし、公共施設の設計、建設、管理運営を一貫して行うPFIである。PFIは、

自治体の歳出削減が見込めるほか、民間事業者のビジネスチャンス拡大にもつながり、双方にメリットがある。今後、公共サービスの提供には、民間の力がさらに必要になると思うが、現在、市で検討している市民プールの建設、運営にPFIを導入しないか。

答 市民プールは、整備構想を平成27年度までに策定することを目標としており、実

問 コンビニエンスストアでの各種証明書の交付サービスは、住民基本台帳カードと店内にあるマルチコピー機を利用して証明書を交付できるため、市民にとって非常に便利である。また、来年には、大手3社によるサービスが始まり、利用可能店舗が全国に広がるため、導入する自治体の増加が見込まれる。導入すれば、初期費用はかかるが、市

民サービスの向上だけでなく、窓口業務の負担軽減になり、長期的には効果が高い。多様化する行政サービスに対応するため、このサービスを導入すべきと考えるがどうか。

答 交付サービスは、夜間や休日なども証明書が取得できるため、新たなサービスとして注目している。導入した場合、システムの構築費用は5000万円から6000万円、サービスを維持する経費は、年間600万円程度が必要といわれている。このため、導入するかは、費用対効果を精査するとともに、住民基本台帳カードの今後の動向を見極めながら、総合的に検討する必要があると考える。また、本市では、土・日曜日に開庁し、南北連絡所を含め各種証明書の交付を行っていることから、窓口サービスの向上を総合的に研究していきたい。



10月3日、「第26回綾瀬防火協会初期消火競技大会」が行われました。出場した選手は、大きな声と機敏な動作で日頃の訓練成果を発揮していました<消防本部にて>

「あやせ市議会だより」は、直接お届けしています

あやせ市議会だよりは、市シルバー人材センターの会員が配布しています。お手元に届かない場合は、同センター(☎70-3088)へご連絡ください。

次号は、平成25年2月15日発行です。

詳しい内容は会議録・HPで

あやせ市議会だよりは、紙面の都合で発言の一部を掲載しています。詳しくは、市役所内情報公開コーナー、市立図書館、市議会に備えてある会議録をご覧ください。また、インターネットでも、会議録の閲覧や検索ができます。

なお、9月定例会の会議録は、11月下旬に閲覧できる予定です。